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平成２７年第３回幸手市議会定例会 市政に対する一般質問通告書（通告順） 

発言 

順位 

議席 

番号 

氏 名 質 問 事 項 質 問 要 旨 

１ ５ 本 田 謡 子 １．幸手市における農業委員会や

農業振興協議会の役割とこれ

からについて  

 

 

 

 

 

２．学校給食の食材費について  
 
 
 
３．小学校の英語教育について 
 
 

（１）農業委員会の役割と現状を伺う。 
 
（２）農業振興協議会の役割と現状を伺う。 
 
（３）これからの幸手の農業の問題点とそれに対する施策を伺う。 
 
（４）委員会、協議会の会議録の公開についての考えを伺う。 
 
（１）市内での大規模校と小規模校の食材費の計算について伺う。 
 
（２）矛盾は生じないのか伺う。 
 
（１）市内小学校の英語教育の現状を伺う。 
 
（２）中学に入る時点で、各小学校の差が生じないのか伺う。 
 
（３）近隣市町の英語教育と比較してどうなのか伺う。 
 
（４）これからの施策を伺う。 
 

２ ７ 宮 杉 勝 男 

 

１．幸手駅橋上駅舎及び自由通路

について  

 

 

（１）橋上駅舎建設費の詳細について伺う。 

 

（２）自由通路建設費の詳細について伺う。 
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２．西口区画整理について 

 

 

 

 

 

３．市内公共施設の維持管理につ

いて 

 

（３）この事業について、市民の賛成・反対はどのくらいの割合か伺う。 

 

（１）計画変更について伺う。 

 

（２）財源内訳について伺う。 

 

（３）市民サービスに対する影響について伺う。 

 

（１）公共施設で不具合が生じている箇所について伺う。 

 

（２）公共施設についてどのような改善要望があるか伺う。 

 

（３）（１）についてどのような計画で修繕していくのか伺う。 

 

（４）（２）について回答及び計画について伺う。 

 

３ ３ 小 林 啓 子 

 

１．「読書通帳」の導入について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）幸手市立図書館及び香日向分館の情報システムについて伺う。 

 

（２）現在の図書館情報システムで、「読書通帳」システムを加えること

は可能か伺う。 

 

（３）現在の図書館情報システム使用料の契約期限はいつか伺う。 
 

（４）近年、「読書通帳」を導入する自治体が増えている。幸手市として

も、子どもを中心に市民の読書への意欲を高める効果が期待される

が、導入してはいかがか伺う。 
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２．子ども予防接種情報提供サー

ビスについて 

 

 

 

 

 

（１）平成２４年度予防接種の種目から平成２７年度予防接種の種目ま

で、定期接種及び任意接種に区分して伺う。 
 

（２）平成２７年度の予防接種の接種方法を伺う。 

 

（３）幸手市として、予防接種の周知方法を伺う。 

 

（４）この数年で、スマートフォン、タブレット等が急激に普及され、多

くの子育て世代が使用されている。近隣の春日部市では、本年６月よ

り「かすかべっこ予防接種ナビ」と名をつけ、子ども健康情報発信事

業を行っている。幸手市としても、今後子ども・子育て支援の一つと

して子育てをバックアップするために行ってはいかがか伺う。 

 

４ １２ 青  木   章 

 

１．保育所について 

 

 

 

２．幸手市の非正規職員について

 

 

 

 

 

 

 

３．洪水対策について 

 

（１）待機児童の有無について伺う。 

 

（２）第２子以降の子が生まれた時の対応について伺う。 

 

（１）幸手市の職員数の推移について（消防を除く）伺う。（過去５年） 

 

（２）非正規職員数の推移について伺う。（過去５年） 

 

（３）再任用職員数の推移について伺う。（過去５年） 

 

（４）パート等非正規職員の賃金等処遇について伺う。 

 

（１）豪雨時の市街地で洪水になる主な場所、件数について伺う。 
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（２）近年洪水対策をどのようにしてきたか伺う。 

 

（３）改めて洪水の調査を行い、新たな対策を検討すべきと考えるが、い

かがなものか市長に伺う。 

 

５ ２ 大 山 重 隆 

 

１．高齢者が自宅で元気に暮らせ

る為の施策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．「地域包括ケアシステム」の構

築へ向け、地域包括支援セン

ターの役割について 

 

（１）市民意識調査結果で、５０歳以上の市民は「高齢者福祉・介護予防・

地域医療の充実」を最重点に挙げている。幸手市も現在（平成２７年）

高齢者率が約３０％となり、介護予防・自立支援への対策が早急に求

められている。介護が必要となった主な原因に  

  ①「骨折・転倒、高齢による衰弱」が約４０％ 

  ②「認知症」が約１７％ 

  ①、②に対して効果的な対策をしていく事が大切（財政、家計的にも）

である。市長にその基本的方針を伺う。 

 

（２）主要原因の①「骨折・転倒、高齢による衰弱」に対する予防対策次

第で、かなりの予防効果が期待出来ると考えるが、幸手市の現状とそ

の対策を伺う。 

 

（３）主要原因の②「認知症」への予防・早期診断・治療について、幸手

市の現状とその対策を伺う。 

 

（１）「地域包括ケアシステム構築」に向け、「在宅医療と介護の連携事業」

への準備が本格的に医師会、幸手市、杉戸町が主体となり始まってい

る。それに伴い「地域包括支援センター」の役割が重要となってくる。

現在東・西包括支援センター（民間委託）の評価、また、役割が不十

分な場合は基幹の包括支援センター（公的）が必要になると考えるが

市長に基本的方針を伺う。 
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（２）今年度、東・西包括支援センター（民間委託）の公募が始まるが、

現状の東・西包括支援センターの評価と、地域包括ケアシステム構築

へ向けての役割、基幹包括支援センター（公的）新設への具体的計画

を伺う。 

 

（３）民間委託の包括支援センターの選考基準（どのような包括支援セン

ターが望まれるか）、その選考委員会の構成を伺う。 

 

（４）民間委託の東・西包括支援センターと公的な基幹包括支援センター

とでは、当然役割は違ってくると思うがそれぞれがどのような役割を

果すべきかを伺う。 

 

６ ９ 小 林 順 一 １．災害救援の迅速化について  

 

 

 

 

 

 

 

２．市民の健康寿命について 

 

（１）災害発生時の救援対策を伺う。 

 

（２）幸手市の災害時救援に対しての課題を伺う。 

 

（３）今後の救援の迅速化対策を伺う。 

 

（４）市内の各学校の屋上にヘリサインの設置を提案するが所見を伺う。 

 

（１）幸手市の平均寿命の現状を伺う。 

 

（２）市民の健康に関する関心度をどのように考えるか伺う。 

 

（３）市民の健康寿命をのばすためヘルスケアポイントの導入を提案する

が所見を伺う。 
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７ ６ 松 田 雅 代 

 

１．幸手都市計画事業幸手駅西口

土地区画整理事業について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．健康・福祉政策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）「幸手都市計画事業幸手駅西口土地区画整理事業」の事業計画書（当

初）の整備方針と、現在までの見直し点を時系列に伺う。 
 

（２）区画整理区域内における幸手市土地開発公社所有の土地の買い戻し

計画を伺う。 

 

（３）自由通路、親水公園の将来の維持管理コストを伺う。 
 

（４）今年度の社会資本整備総合交付金の配分状況は、区画整理事業への

しわ寄せに加え、幸手市の財政運営に大きな影響を与えるものと考え

るが、市長の考えを伺う。 
 

（５）８月２日の久喜市住民への説明会の状況を伺う。 

 

（１）幸手市の「健康寿命」の過去５年間の動向、課題、今後の重点的対

策を伺う。 

 

（２）「地域包括ケア」の仕組みづくりの進捗状況、課題、今後の取り組

みを伺う。 

 

（３）幸手市の在宅医療の推進体制を伺う。 
 

（４）介護福祉サービスの需要に対する量の確保状況、課題を伺う。 

 

（５）国民健康保険が平成３０年度から県に移管される。現在の協議の進

捗状況、埼玉県の方針、幸手市における影響を伺う。 
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３．「地方創生総合戦略」「人口ビ

ジョン」策定に向けた取り組

みについて  

 

（１）策定に向けた方針、現在の体制・進捗状況を伺う。 
 

（２）今後の策定スケジュールを伺う。 
 

８ １５ 大 平 泰 二 

 

１．学校跡地問題について 

 

 

 

 

 

 

２．市税・国保税徴収について 

 

 

 

３．教育委員の選任について 

 

 

 

４．上高野地区調査・測量・設計

業務問題について  

 

 

 

 

 

 

 

（１）旧幸手高校跡地の今後の方向と管理について伺う。 
 

（２）旧八代中学校記念碑等の管理と、高校建設時市が寄贈した中学校跡

地の処分について伺う。 
 

（３）旧香日向小学校プールの管理について伺う。 

 

（１）差押えの実態と減免について伺う。 
 

（２）納税者の過大な負担を改善する方針について、市長に伺う。 
 

（１）市長の教育委員推薦のあり方について伺う。 

 

（２）教育委員の欠員について市長の考え方を伺う。 

 

（１）区画整理準備会事務局を担当している測量会社名について伺う。 
 

（２）同準備会では、この測量会社が測量業務を担当することが決まって

いたのか伺う。 
 

（３）同準備会の会合で、この測量会社の測量費を「市が負担すること」

を求められたか伺う。 
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５．幸手橋上駅舎問題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６．駅西口土地区画整理問題につ

いて 

 

 

 

 

 

（４）指名競争入札で、この測量会社を市が指名した根拠と考え方につい

て伺う。 

 

（５）入札結果と契約内容について。地元準備会の負担はあるのか伺う。 

 

（６）区画整理組合認可の可能性について市長に伺う。 

 

（１）橋上駅舎の補助金としている社会資本総合整備費、この整備費を国

に要求している項目とその額について伺う。 

 

（２）国の算定基準と市の基準のどこが違ったのか伺う。 

 

（３）来年度の予算要求額と、減額交付された場合の対応について市長に

伺う。 

 

（４）駅舎建設による区画整理事業の影響に対する説明責任について、市

長に伺う。 

 

（５）「建設を急ぐのは市長選挙目当て」とする市民の声もあるが、資材

高騰時に建設を行う市長の考え方を伺う。 

 

（１）各年度ごとの曳家対象件数とその同意について伺う。 

 

（２）都市計画道路を５年で開通させる問題と第１期工事の関連性につい

て伺う。 
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７．水害問題について  

 

（３）社会資本整備計画で都市計画道路を街路事業としていることについ

て伺う。 

（４）用地買収方式と区画整理方式についての考え方を伺う。 

 

（１）極楽湯付近のゲートの機能問題で、排水路と倉松川の水位が同時に

同レベルで上昇した場合の遮断効果について伺う。 

 

（２）東２丁目地内の水路の連結と第一ポンプ場の関係について伺う。 

 

 ９ １０ 中 村 孝 子 

 

１．職員の育成について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．非常勤特別職で執行機関の委

員について 

 

 

  

 

（１）標題について市長に伺う。 

 

 ①「目指す職員像」の内、特に市長が職員に求めるものは。 

 

 ②管理職について求めるものは。 

 

 ③職員のトップに立つ市長自身については。 

 

 ④２６年度職員研修の成果について。 

 

 ⑤成果をふまえて２７年度の研修状況について。 

 

（１）標題について市長に伺う。 

 

 ①市長提案の委員について任期はどの位が適当と考えるか。 

 

 ②その理由は。 
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③交替時期と考えた時の対応は。 

 

 ④石井教育委員解任の通知について。 

 

  ・１ 誰がこの文章を作ったのか。 

 

  ・２ 市長の指示なのか。 

 

  ・３ 議長がこの通知文を持って行ったいきさつは市長の指示か。 

 

１０ ４ 小河原 浩 和 

 

１．公民館の活性化について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．国道４号線バイパスの４車線

化について 

（１）公民館の役割について伺う。 

 

（２）現在の職員配置、主催事業の開催等、運営の状況について伺う。 

 

（３）現在の公民館運営にあたっての課題について伺う。 

 

（４）公民館活性化の方策について伺う。 

 

（５）公民館は、各地域に設置されているが、防災、福祉、協働など、教

育とは違った視点で市民サービス向上のためにも活用できるのでは

ないかと思うが、市長の考えを伺う。 

 

（１）４車線化の進捗状況について伺う。 

 

（２）交差する市道の、信号機設置、交差点改良の進捗状況について伺う。 

 

（３）今後の交通安全対策について伺う。 
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１１ ８ 木 村 治 夫 

 

１．地方創生策（人的支援）につ

いて 

 

 

２．農業基盤の整備について 

 

 

 

 

 

３． 健康づくりの支援について 

 

（１）地方創生人材支援制度の活用について市長に伺う。 

 

（２）地方創生コンシェルジュ制度の活用について市長に伺う。 

 

（１）優良農地の保全と地域ぐるみの効率的な土地利用の推進について市

長に伺う。 

 

（２）農地中間管理事業は、地域農業を守っていく重要な事業である。市

としての取り組み、また、具体的方策について市長に伺う。 

 

（１）健康マイレージ制度の創設について、市の考えを伺う。 

 

１２ １１ 藤  沼   貢 １．交通安全対策について 

 

 

 

２．農村地域の環境整備について

（１）市道の交通安全対策、特にセンターライン、側線対策について伺う。 

 

（２）道路照明、標識等の点検、設置の取り組みについて伺う。 

 

（１）道路補修について。 再質問により都合で市長に伺う。 

 

（２）雑草対策について。 再質問により都合で市長に伺う。 

 

（３）排水路整備について。 再質問により都合で市長に伺う。 

 

１３ １４ 武 藤 壽 男 １．市政運営のマネージメントと

ガバナンス及びその責任につ

いて  

 

 

（１）市政のマネージメントとガバナンスの態様について伺う。 
 
（２）どの様な経過をへて、市の実施する事業が今まで選択され実行に移

されたのか伺う。 
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２．市のコンプライアンス（法令

順守）について 

 

 

（３）市の継続性と安定性、妥当性に対する考え方と整合性はどうか伺う。 
 
（４）吉田地区に新設された消防施設、幸手駅のバリアフリー工事、など

多額の資金を使用し、短期間のうちに使用されなくなったり破棄さ

れることなどがあるが、市民の税金が使用されていることに対しど

なたがどんな責任を果たされるのか伺う。 
 
（５）部課長を含め、税金を使う重みをどの様に感じ、責任をどうされる

のか伺う。 
 
（６）市長のもと政策決定の過程が、どの様に責任をもって決定されてい

るのか伺う。 
 
（７）市長の対外的な各種会議、期成同盟会等の出席は、どんな基準で決

めるのか伺う。 
 
（８）今後の公共施設や公共インフラの維持管理など、行政課題の山積す

るなかでの事業の選択について伺う。 

 

（１）市のコンプライアンスの考え方と職員等への取り組みについて伺

う。 
 
（２）条例、規程、要綱、契約等のコンプライアンス的チェックについて

伺う。 
 
（３）自由通路、駅舎等の事業や国庫支出金等の整合性について伺う。 
 
（４）幸手市土地区画整理事業補助要綱について伺う。 


